Sommaire

O2 Editorial

Souffrir pour être sauvé?

03 Témoin

Rencontre avec Marguerite Carrupt infirmière indépendante

04 Eclairage

L'onction des malades

O5 Les Saints de nos paroisses

Saint Laurent

06 Secteur

Montée vers Pâques 2021 Fun and God du secteur Journée catéchétique 5H à Fully

O7 Jeu en famille

08-09 Eclairage

10-14 Vie des paroisses

Hommage de la paroisse
Saint Symphorien de Fully au
révérend curé Jacques Antonin
Ordinations diaconales
du 13 décembre
Hommage d'Ovronnaz
au Cardinal Henri Schwery
Merci Monsieur le curé Antonin
En chemin vers la confirmation
Echos de la célébration
œcuménique

Livre de vie

Tweet du pape François

15 Horaires

16 Méditation

Prière de guérison et de conversion

Adresses



TEXTE ET PHOTOS PAR JUDITH BALET HECKENMEYER

Jésus a souffert sous Ponce Pilate, disonsnous en récitant le symbole des apôtres.

Nous souffrons tous. En s'arrêtant un instant dans notre quotidien, nous trouvons facilement une douleur, une souffrance physique ou morale. Certaines restent dans l'ombre, d'autres sont évidentes.

A quoi peut servir la souffrance? Nous laissons-nous écraser par elle? Nous inviterait-elle à un dépassement? Nous pousserait-elle à chercher à être meilleurs?

Je rechigne à imaginer un Dieu qui serait assis sur son nuage, se délectant de la souffrance de son peuple pour mieux l'accueillir une fois trépassé. Permettez-moi un trait d'humour:

Un homme se réfugie sur le toit de sa maison car il y a une sévère inondation. Des voisins possédant une barque viennent lui demander de se joindre à eux pour aller se mettre en sécurité. L'homme répond: «Je suis très croyant, Dieu me sauvera. » L'eau monte de plus en plus. La protection civile est mise en action et vient trouver notre homme. Il ne veut toujours pas quitter son toit et redit la même phrase. L'eau monte encore et les secours héliportés viennent lui demander de partir. Il refuse toujours, et... il meurt noyé. Arrivé devant Saint Pierre, il est furieux: « Moi, je croyais fermement en Dieu. Il n'a rien fait pour me sauver!» Sur ce saint Pierre réplique: «Les trois moyens de secours qui sont venus à toi, tu les as refusés. C'est pourtant Dieu qui te les a envoyés!»

Un des choix de l'homme résiderait-il dans la manière de réagir à la souffrance? Ce bref instant où tout peut changer. On parle de résilience dans la faculté à rebondir lors de traumatismes. Et si c'était cela être sauvé? De pouvoir continuer son existence fort des expériences vécues, les utilisant comme des tremplins pour être un peu meilleur, plus aimant, plus tolérant envers soi et envers les autres, en bref plus vivant.

IMPRESSUM

Editeur

Saint-Augustin SA, case postale 51, 1890 Saint-Maurice

Directeur général Yvon Duboule **Rédacteur en chef** Nicolas Maury

Secrétariat

Tél. 024 486 05 25 | fax 024 486 05 36 E-mail: bpf@staugustin.ch

Rédaction locale

Responsables: Abbé Robert Zuber Véronique Denis

Equipe de rédaction

Alessandra Arlettaz, Judith Balet Heckenmeyer Doris Buchard, Laurence Buchard Monique Cheseaux, Geneviève Thurre Jean-Christophe Crettenand

Prochain numéro

Avril: Rites à la carte

Maquette Essencedesign SA, Lausanne

Photo de couverture Jean-Christophe Crettenand *Photo montage réalisé par Jean-Christophe Crettenand et sa fille Léa.*